
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins 

N.A.p.S. Neu-Anspach pro Schwimmbad e. V.  

  

Am 25.03.2025 um 19:00 Uhr kamen in der Gaststätte „Bürgerhaus” in Neu-Anspach   

54 wahlberechtigte Mitglieder zur ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen.  

(Anwesenheitsliste liegt bei).   

  

Herr Sven Heinzelmann begrüßte als Versammlungsleiter und Vereinsvorsitzender die 

Anwesenden.  

  

Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 

beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:  

  

TOP 1   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2   Genehmigung des Protokolls der JHV 2024  

( Liegt während der Sitzung aus) 

TOP 3   Bericht des 1.Vorsitzenden und Ausblick 2025 

TOP 4   Baufortschritt Schwimmbad 

TOP 5   Aktuelle Informationen (Frühschwimmen, Gaststätte etc.) 

TOP 6   Bericht des Kassierers 

TOP 7   Bericht der Kassenprüfer 

TOP 8   Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenprüfer 

TOP 9  Wahl des Vorstands 

TOP 10  Wahl der Kassenprüfer 

TOP 11  Verschiedenes 

 

TOP 1  Per Handzeichen wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen.  

  

TOP2  Das ausgelegte Protokoll der JHV 2024 wurde einstimmig genehmigt.  

  

TOP 3 Bericht des 1.Vorsitzenden und Ausblick 2025 

- Saison 2024: Schwimmbad war leider geschlossen 

- 2.6. Tag der Vereine – Mitwirkung mit Stand und Waffeln 

- Mitwirkung an der 750 Jahrfeier – versch. Dienste 

- Sportparkschild am Parkplatz wurde erneuert 

- Neues Sportgerät im Sportpark 

- Neue Geräteschilder an den einzelnen Geräten 

- Highlight 2024 war der Nikolausmarkt 

 

Ausblick 2025 

- Schools Out Party am 04.07., gemeinsam mit dem JUZ Neu-Anspach 

- Ferienschwimmschule wieder mit Kader, die gesamten 6 Ferienwochen 

- Birgit Roos macht wieder Rückenfit 

- Bernd Eifert macht aus diese Saison wieder Qi Gong 

- Open-Air-Kino am 30.08. geplant 

- Hundeschwimmen wieder am Ende der Saison 



- Anstelle des USA Schildes soll ein Sportparkschild montiert werden 

- Das Basketballfeld soll ordentlichen Belag bekommen 

 

 

TOP 4 Baufortschritt Schwimmbad 

 

- Bürgermeister Birger Strutz hat folgende Informationen geteilt: 

- Schlechte Nachricht: Verzögerungen im Bau 

- Im April werden die letzten Nähte geschweißt 

- Ab Ende März wird der GALA Bau starten 

- Es gab einige Verzögerungen während des Baus: 

- Bodenproben mussten genommen werden 

- Bodendichtemessungen (alte Rohre wurden gefunden und mussten 

entfernt werden) 

- Die Sprungtürme mussten durch den Kampfmittelräumdienst genehmigt 

werden, aufgrund der tiefe der Halterung 

- Aktuell wird die Technik überprüft – alte Technik funktioniert noch. Der 

alte Filter kann bestehen bleiben und somit kann das Kesselhaus so 

blieben, wie es ist. 

- Next Steps: Becken füllen – Durchstromtest – Genehmigung TÜV und 

Gesundheitsamt 

- Der Parkplatz soll danach ebenfalls erneuert werden 

 

TOP 5  Aktuelle Informationen (Frühschwimmen, Gaststätte etc.) 

 

- TOP 5 wurde vorgezogen, da Bürgermeister Birger Strutz noch nicht 

anwesend war 

- Zuerst hat sich die neue Betreiberin der Gaststätte, Sina Schmidt, 

vorgestellt. Unterstützend hat Hubert Tächl ein paar Worte gesagt. Es 

soll ein kleines, aber feines neuen Konzept entstehen. Das Kiosk wird, 

wie besprochen, jeden Tag ab 9.00 Uhr geöffnet haben (während der 

Saison). Ziel ist es das Schwimmbad durch die neue Gastronomie 

attraktiver zu machen. N.A.p.S und Sina Schmidt werden hier eng 

zusammen arbeiten. 

- Frühschwimmen: Die Öffnungszeiten werden angepasst, es ist nicht 

mehr möglich ab 6.00 Uhr schwimmen zu gehen. Das hat mit dem 

Arbeitsschutzgesetz und Versicherungen zu tun. Aufgrund der neuen 

Dienstpläne müssen die Schichten andere Überschneidungen haben, 

weshalb eine längere Öffnungszeit nicht machbar ist. 

Im Vergleich zu Wehrheim und Schmitten haben wir die längsten 

Öffnungszeiten. 

Frage aus dem Publikum: Warum kann nicht an einigen Tagen abends 

eine Stunde gekürzt werden und dafür dann morgens eine Stunde 

früher?  

Antwort des 1. Vorsitzenden: Die Frage wird noch mal mit in den 

Arbeitskreis genommen. 

 

TOP 6  Bericht des Kassierers 

- Es wurde ein Bericht über die Umsätze und Gewinne gegeben sowie 

über die Zuschüsse, die N.A.p.S tätigt 

- 31.12.24 - 640 Mitglieder (22 Austritte / 4 Eintritte) 

Kassenstand: Knapp € 100.00,- (ein Teil davon ist der Zuschuss für die 

Beckenbeleuchtung, ein Teil ist der Zuschuss für das Personal und die 

verlängerten Öffnungszeiten).  

- Ein neuer Steuerberater wird gesucht 



  

Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.  

  

 

TOP 7  Bericht der Kassenprüfer 

- Hans-Peter Fleischer und Heike Schmidt haben die Kassenprüfung 

übernommen 

- 20.02.25 fand die Kassenprüfung statt. Die Kassenprüfung stellte eine 

einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. 

 

  

TOP 8 Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenprüfer 

Das Mitglied Heike Schmidt stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

für das Jahr 2024.  

Der Antrag wurde einstimmig angenommen bei Enthaltung des Vorstands.  

 

 

TOP 9  Wahl des Vorstands 

- Der gesamte Vorstand stellt sich wieder zur Wahl  

- Einzelne Wahl in offener Abstimmung 

- 1. Vorsitzender - Sven Heinzelmann: einstimmig gewählt (Enthaltung 

Sven Heinzelmann) 

- 2. Vorsitzende - Anika Nase: einstimmig gewählt (Enthaltung Anika Nase) 

- Kassenwart - Benjamin Allenstein: einstimmig gewählt (Enthaltung 

Benjamin Allenstein) 

- Schriftführer - Janna Costa: einstimmig gewählt (Enthaltung Janna 

Costa) 

- Pressewartin - Madalina Riemann: einstimmig gewählt (Enthaltung 

Madalina Riemann) 

- Zeugwart - Bastian Maass: eintimmig gewählt (Enthaltung Bastian 

Maass) 

Die Gewählten nahmen die Wahl an.  

 

Wahl der Beisitzer 

- Miriam Hahn lässt sich neu zur Wahl als Beisitzerin aufstellen 

- Nadine Avemann, Hello Becker, Diana Dilges haben sich erneut als 

Beisitzer aufstellen lassen 

- Alle Beisitzer wurden einstimmig gewählt, mit Enthaltungsstimme der 

jeweiligen Person 

Die Gewählten nahmen die Wahl an.  

 

 

TOP 10 Wahl der Kassenprüfer 

- Isabell Schramm und Barbara Hülsewiesche 

Backup: Karin Henkel 

- Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt (3 Enthaltungen von den Drei 

Kassenprüfern) 

 

TOP 11  Verschiedenes 

  



- Verabschiedung Rolf Avemann, Conny Muschter & Timm Reinders 

- Die Organisation eines Eröffnungsfestes durch N.A.p.S wird aus 

organisatorischen dieses Jahr schwierig. Bei einem Fest, welches durch 

die Stadt organisiert wird, wird N.A.p.S natürlich mitwirken 

- Musikzug veranstaltet am 30.08. ein Konzert unter den Linden. Das 

kommt mit dem Open-Air-Kino in die Quere. Hier wird seitens N.A.p.S 

nach einer Lösung gesucht. Eventuell gibt es einen Ausweichtermin. 

- Schatten im Schwimmbad. Wie kann der frühe Schatten auf dem Becken 

verhindert werden? Erneut entstand die Diskussion bezüglich des 

Beschnitts der Bäume. Sven Heinzelmann hat wieder erläutert, was der 

Förster zu dem Baumbestand gesagt hatte. Der Vorstand von N.A.p.S 

wird einen Baumbeschnitt nicht vorantreiben. 

Aufgrund der möglichen Steuerung der Wassertemperatur, ist es in 

Zukunft auch angenehm im Schatten zu schwimmen.  

- Frage eines Mitgliedes: Gibt es dieses Jahr Dauerkarten und 

Jahreskarten?  

Antwort Birger Strutz: Ja, der Verkauf startet demnächst online. Es wird 

einen VVK mit 10% geben. 

- Frage eines Mitgliedes: Wann schließt das Schwimmbad dieses Jahr? 

Antwort Birger Strutz: Aktueller Plan ist Mitte September, aber wenn das 

Wetter gut ist, dann kann die Schließung auch nach hinten geschoben 

werden. 

  

  

Der Versammlungsleiter schloss um 20:15 Uhr die Versammlung.  

  

Neu-Anspach, 25.03.2025   

   

  

        

(Versammlungsleiter Sven Heinzelmann)  (Protokollführerin Janna Lopes Costa)  

 

  


